



PROGRAMM-HINWEIS: NEVER MIND THE RÖSCHTIGRABEN – EIN RADIOLOGISCHER AUSTAUSCH

Solothurn, 1. Oktober 2013: Jeden Herbst können sich die Radiohörerinnen und -hörer in der Stadt Solothurn und Umgebung freuen: Radiologisch ist on Air. Bereits zum fünften Mal belebt das Team des alternativen Radios im Oktober die Medienlandschaft der Ambassadorsstadt. Und mit „Never mind the Röschtigraben“ geht es 2013 sogar noch weiter nach Westen über die Sprachgrenze nach Neuchâtel.

Angeregt vom Projekt get-together gibt es ab 5. Oktober jeweils am Samstag von 18 bis 20 Uhr einen radiophonen Austausch zwischen Radiologisch und dem welschen Sender NeuchVox. Die gemeinsame Sendung heisst „Never mind the Röschtigraben“ und wird ihrem Namen alle Ehre machen: Die gegenseitigen Vorurteile werden ebenso einen Platz bekommen wie regionale Musik sowie die Präsentation der Städte Neuchâtel und Solothurn. „Never mind the Röschtigraben“ sendet am 12. und 26. Oktober aus Neuchâtel – die Solothurner Redaktion ist am 5. und 19. Oktober sowie am 2. November on Air. Alle Sendungen sind zweisprachig.

Das Projekt get-together hat sich zum Ziel gesetzt, die Mehrsprachigkeit zu beleben. Dies soll ausserhalb der Schule im Freizeitbereich geschehen. Das Radio bietet vielfältige Möglichkeiten für einen Austausch zwischen zwei Sprachregionen – die Teams von Radiologisch und NeuchVox waren sofort interessiert, das Experiment zu wagen. Ihre Passion für das Medium Radio war das verbindende Element, sodass die Sprachbarrieren leicht überwunden werden konnten. Beide Redaktionen würden sich natürlich freuen, möglichst viele Hörerinnen und Hörer zu inspirieren und ihre Neugier zu wecken für den aktiven Austausch und weitere Begegnungen dies- und jenseits der Sprachgrenze.

Übrigens: Wer sich gerne mal als Radiomacherin oder Radiomacher ausprobieren möchte, ist jederzeit willkommen und kann sich auf der Website von Radiologisch melden: www.radiologisch.ch.

Das Projekt get-together

Mehrsprachigkeit ist mehr als nur Sprache. Sie bedeutet vor allem auch kulturelle Vielfalt. Der Austausch über Sprachgrenzen hinweg, wie wir ihn heute kennen, bewegt sich vor allem im schulischen Bereich und hat das Erlernen einer weiteren Landessprache zum Ziel. get-together will diese bestehenden Austauschmöglichkeiten erweitern und einem breiteren Publikum zugänglich machen, indem es das lustvolle Entdecken unserer Kulturvielfalt ausserhalb des Schulzimmers ins Zentrum stellt. 2013 organisiert get-together gemeinsam mit Kantonen und Partnern verschiedene kulturelle Veranstaltungen in der ganzen Schweiz. In unterschiedlichen Sparten wie Kunst, Musik, Sport, traditionelles Handwerk, Tanz, Gastronomie und Literatur wird die kulturelle Vielfalt erlebbar gemacht. Ziel ist es, die Kultur einer Sprachregion nicht nur in eine andere zu bringen, sondern die Bevölkerung dazu zu motivieren, sich in der gesamten Schweiz zu bewegen und ihr Land zu entdecken.

Gefördert durch:

 Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Departement des Innern EDI
Département fédéral de l'intérieur DFI
Dipartimento federale dell'Interno DFI
Departament federal da l'intern DFI
Bundesamt für Kultur BAK
Office fédéral de la culture OFC
Ufficio federale della cultura UFC
Uffizi federal da cultura UFC



Sophie und Karl
Binding Stiftung